

**AUTORIDADES TLAXCALTECAS SE ADHIEREN  
A LA LUCHA DE MORELOS**

**CARTA DE JOSÉ ALEJANDRO MOLINA  
Y MANUEL DE LA TRINIDAD FERNÁNDEZ A MORELOS**

**[NOVIEMBRE 16 DE 1812]<sup>690</sup>**

Excelentísimo señor:

No aprobando esta nobilísima ciudad de Tlaxcala las pérfidas leyes de las cortes, hicimos nuestro recurso al cuerpo americano a fin de estorbar el depravado intento... Conformes, a costa de nuestros cuellos, presentamos nuestras armas, insignias, coronas, etcétera, al gobierno americano... somos deseosos de que esta pobre nación logre sus victorias, y que muera esa nación traidora, enemigos y contrarios nuestros. En cierto tiempo se divulgó que en tierra adentro había un rey coronado, el señor Mariano I, y sólo con haberse dicho ya, esta vil, infame y traidora nación española no hallaba medio o ardid para recoger sus caudales, e irse a sus tierras... Si conseguimos la victoria, el coronarnos nosotros, no hacemos injuria a nuestro primo hermano Fernando VII, pues nosotros somos los dueños... Sólo aspiramos al agigantado talento de vuestra excelencia para que con su dirección tomemos las providencias conducentes al intento... estos villanos inicuos, en premio de su mala fe, merecen el

---

<sup>690</sup> *Prontuario*, 1995, Legajo segundo, "Correspondencia del corifeo de los insurgentes Morelos", número 72, pp. 78-79. Esta carta fue publicada completa en *Sud*, número 52, febrero de 1813, número que se publica en esta compilación documental gracias al doctor Carlos Sánchez Silva. NOTA A LA EDICIÓN ELECTRÓNICA.

más severo castigo de ser enteramente arruinados, aniquilados y rendidos... A vuestra excelencia pedimos se sirva, etcétera.

José Alejandro Molina. Manuel de la Trinidad Fernández.

(No tiene fecha y es copia nomás).